

München, 05.10.2018

Petition für ein Outdoor-Floorball-Feld in der Messestadt Riem

Sehr geehrter Damen und Herren,

ich bin _____ aus der Messestadt Riem und begeisterter Floorball-Spieler. Floorball ist eine sehr dynamische Ballsportart, die als Mischung aus Feld- und Eishockey in der Sporthalle umschrieben werden kann. Floorball ist ein Trendsport, der immer mehr begeisterte Spieler erhält. Auch in der Messestadt gibt es mit dem FC Stern eine große Gemeinschaft mit über 200 Mitgliedern. Es könnten noch viel mehr sein, aber leider hat der Verein keine Kapazitäten mehr, um weitere Spieler aufzunehmen.

Heute schreibe ich Ihnen im Namen der vielen Kinder und Jugendlichen aus der Messestadt Riem, die den Wunsch haben, eine so tolle und trendige Sportart wie Floorball spielen zu können.

Leider ist dies aber nicht so einfach, da im öffentlichen Bereich keine geeigneten Flächen zur Verfügung stehen. So haben die Nicht-Vereinsspieler gar keine Möglichkeit Floorball in der Freizeit zu spielen und auch den Vereinsspielern bleiben nur wenige und kurze Hallenzeiten.

Daher möchte ich mit dieser Petition unseren Wunsch äußern: **Wir wünschen uns ein Outdoor-Floorball-Feld in der Messestadt Riem.** Als Standort wäre vor allem die Messestadt Ost super geeignet, da dort keinerlei öffentliche Sportflächen für Kinder und Jugendliche geboten ist und es noch viel Freiraum gibt.

Meine Eltern und Trainer finden die Idee super. **Und viele Kinder und Jugendliche aus der Messestadt Riem und deren Freunde unterstützen diesen Antrag.** Bitte sehen Sie sich auch die gesammelten Unterschriften an, die ich in wenigen Stunden zusammentragen konnte.

Ich habe auch schon mit der Streetworkerin _____ gesprochen und sie hat mich an Sie verwiesen. Sie unterstützt uns in unserem Vorhaben.

Ist es möglich, dass die vielen sportbegeisterten Kinder und Jugendlichen ein Outdoor-Floorball-Feld bekommen, damit wir immer dann spielen können, wenn wir Lust haben? Dies würde noch mehr von diesem Sport begeistern. Und Bewegung in unserem Alter ist sehr wichtig, da wir ja schon den größten Teil des Tages in der Schule und an Hausaufgaben sitzen! Außerdem sind Kinder, die Sport machen ausgeglichener und kommen nicht so schnell auf dumme Ideen, sagen meine Eltern.

Gerne lade ich Sie in unser Training am Dienstag oder Donnerstag ein. Dort können Sie sehen wie viel Spaß Floorball machen kann.

Als Eltern unterstützen wir den Antrag